

議会だよりは、ふじみ野市の
ホームページからも閲覧できます
<http://www.city.fujimino.saitama.jp/>

ふじみ野市議会 をクリック

議会日誌

5月	
5月31日	平成22年第2回定例会(～6月15日)
6月	
6月8日	議会広報常任委員会
7月	
7月2日	議会広報常任委員会
7月9日	議会広報常任委員会
8月	
8月23日	告示
8月27日	議会運営委員会
9月	
9月2日	平成22年第3回定例会(予定)

次の定例会の予定は

9月2日～です

第3回定例会の**請願締切**は、
8月23日午前10時です。

傍聴をお待ちしています

…編集後記…

議会開会三日目。「首相辞任」とマスコミがにぎやかだった日に、ふじみ野市議会は議長・副議長選挙が行われ、投票の結果、議長選挙は同数になったため「くじ引き」が行われました。議会で「くじ引き」というのは初めての経験。副議長は一票差で決まり、張り詰めた空気が議場に流れました。

議会最終日は、五〇席の傍聴席を埋め尽くした市民が見守る中、「議員定数削減」の条例は否決。請願は採択に。同じ「内容」のものに、別々の結果が生まれました。

あらためてこの議会の様子をどう伝えたいのか試行錯誤。思うようにいかないのは、むしろ暑さと夕方の豪雨がくりかえされる陽気のせいばかりではないようです。

この広報が発行される八月一日はカラッとした気持ちでむかえられたいのですが、広報へ皆さんのご意見をお寄せ下さい。

六月議会の傍聴者は延べ一五四名でした。(前原)

議会広報常任委員会

委員長	前原かづえ	副委員長	飯沼潤子
委員	大築守	委員	伊藤美枝子
委員	堀口修一	委員	松尾勝一
委員	小川愛子	委員	鈴木実



あいさつ運動で 子ども達とふれあい

椿 恒与さん (丸山)

朝7時半集会所前に登校する子ども達が集まって来る。「おはよう」返事のある子こない子、返事が無くても挨拶運動を続行。忙しい朝のひと時、通勤の車・自転車・駅に急ぐ人々に無事故でと祈る日々。登校指導員として5年、心が和む事が一つ。重そうなランドセルを背負う新一年生を気遣い、後ろを振り返りながら歩調を合わせる心優しい班長さん。登下校の子ども達の安全に気を配れる心にゆとりの持てる市民でありたい。



子どもたちに 演劇との出会いを

田辺素子さん (鶴ヶ岡)

劇団で制作の仕事をしています。演劇を通して様々な経験は、自分以外の人のことを考えるきっかけになり、相手の気持ちを想像し思いやる心を育みます。コミュニケーション能力が低下しているという現代人。演劇を観ることはそれを解消する有効な一つの手段です。北欧では、国策として0歳児から演劇を観せています。学校行事で、年に一回は良質な演劇と出会えるようなシステムを市でも作って欲しいと思います。

市民の声

市議会議員の時候のあいさつ状、寄附行為等は、法律で禁止されております。ご理解をお願いします。